

Regierungsratsbeschluss

vom 24. Februar 2009

Nr. 2009/301

Änderung des Gebührentarifs

Stellungnahme des Regierungsrates zum Änderungsantrag der Finanzkommission vom 18. Februar 2009 zur Kantonsratsvorlage 004/2009

1. Ausgangslage

Das Finanzdepartement unterbreitet den Änderungsantrag der Finanzkommission vom 18. Februar 2009 zur Änderung des Gebührentarifs zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Der Regierungsrat hält an seinem Antrag fest, dass Forderungen zehn Jahre nach ihrer Fälligkeit verjähren. Im Übrigen stimmt sie dem Antrag der Finanzkommission zu.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Änderungsantrag der Finanzkommission vom 18. Februar 2009

Verteiler

Regierungsrat
Finanzdepartement
Amt für Finanzen
Kantonale Finanzkontrolle, mit B+E
Parlamentsdienste BRE, GRE
Aktuarin Finanzkommission
Traktandenliste Kantonsrat